



32^{ème} Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc
Le rallye raid de navigation 100% féminin
A SUIVRE ...



380 femmes expertes ou novices, âgées de 20 à 64 ans, représentant 10 nationalités, se sont lancées depuis le 4 mars dans ce défi hors du commun.

Toutes défont le désert marocain et rivalisent de stratégie, de persévérance et de force, pour maîtriser leur véhicule et trouver le meilleur cap à tenir.

Ce rallye-raid d'orientation est une épreuve sportive unique au monde. Basé sur un concept original de navigation à l'ancienne à l'aide d'une carte, d'une boussole et d'une règle, ce challenge automobile n'est pas une épreuve de vitesse, mais un rallye d'éco-conduite hors-piste. La gestion du temps, du terrain, du véhicule mais aussi de la condition physique imposent une concentration et un dépassement de soi qui font de cette aventure un défi inégalé.

Le classement et le podium final, attribués en fonction des 5 catégories (4x4, Crossover, SSV-Quad, E-Gazelle Innovation et E-Gazelle Auto), se gagnent en réalisant le moins de kilomètres entre les coordonnées géographiques de départ et d'arrivée de chaque étape.

Après 6 étapes de navigation en plein désert dont 2 « marathons »
arrivée et classement samedi 18 mars à Essaouïra

[Le dossier de presse](#)

Suivre le rallye : <http://www.rallyeaichadesgazelles.com>

NOS VIDEOS & PHOTOS : [ICI](#)

CONTACT PRESSE - Agence VLC

Valérie Leseigneur - Tél. : + 33 (0)6 68 80 37 35 - valerie@agencevlc.com

Angélique Warain - Tél. + 33 (0)6 85 54 36 33 - elle@clavierwarain.fr

